



## Suite a un arrêt de travail de 14 mois

Par **sylvie85**, le **15/02/2016 à 20:07**

bonjour,

En faite, j'ai deux questions dû à mon états de santé

La première question : En avril 14 j'ai un accident de la route sur le trajet de mon travail, . j'ai été arrêté 8 jours et j'ai repris le travail.en novembre 14 j'ai été arrêté pour des douleurs à l'épaule, et déclaré Fibromyalgie en décembre 14

En Décembre 14, on s'est aperçu qu'un choc important avec fracturé une vertèbre qui s'est ressoudé toute seule, je vais passer un IRM afin de savoir si le choc n'aurait pas posé des problèmes important qui provoquerait toutes mes douleurs, si c'est le cas quel sont mes recours possible, pour faire reconnaître l'accident de travail.

la deuxième question: aujourd'hui, j'ai rencontré un médecin du travail avec qui je me suis mise d'accord pour reprendre 3 heures par jour mon travail en mi-temps thérapeutique en essai, j'ai appelé ma chef d'agence qui m'a clairement dit que je devais voir ça avec la direction car mon poste avait complètement changer( horaire, fonction et semble t'il la situation de ma remplaçante.J'ai donc rappeler mon médecin du travail qui vas faire un courrier pour demander l'accord à mon employeur je suis désormais reconnu travailleuse handicapée; je vous remercie de votre aide, j'avoue ne plus savoir quoi faire.